

### COLABORACIÓN CON SECRETARIADO GITANO DE ALBACETE

→ La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha suscrito un convenio de colaboración con la Fundación Secretariado Gitano (FSG) para el desarrollo conjunto de actividades de Extensión Universitaria y Cooperación Cultural. Con este acuerdo, la UCLM establece un cauce para la promoción de actividades de formación, investigación y perfeccionamiento, en sintonía con los fines de la Fundación Secretariado Gitano en beneficio de este colectivo

### AYUDAS EUROPEAS PARA PROYECTOS DE COOPERACIÓN CIENTÍFICA

→ La Fundación General de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), en coordinación con la Oficina de Proyectos Europeos (OPE) y la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) de la Universidad regional, ha celebrado en el Campus de Ciudad Real unas jornadas dirigidas a los investigadores de la institución sobre programas internacionales y europeos de financiación de proyectos de investigación, desarrollo e innovación (I+D+i). Esta iniciativa pudo seguirse por videoconferencia desde los distintos campus en sesiones que incluyeron talleres sobre programas internacionales y europeos de I+D+i. Entre los temas que suscitaron más interés entre los investigadores, el desarrollo del VII Programa Marco y las posibilidades de fondos aún disponibles; los programas IDEAS y Capacities; o las plataformas tecnológicas: Private Public Partnership. También se celebró una charla con grupos de I+D y empresas sobre experiencias en proyectos europeos e internacionales. La actividad fue impartida por la consultora europea Moverim y la Fundación Columbus.



### COLOMBIA, LA REALIDAD SANGRANTE

→ Entre enero y junio de este año, los homicidios de indígenas han aumentado un 38% en Colombia con respecto al mismo periodo de 2010. En esos seis meses se registraron también 17.500 desplazados por motivo del conflicto interno y 1.451 casos de violencia contra defensores de los derechos humanos, 29 de ellos asesinatos. Estas son algunas de las cifras que iluminan la realidad de Colombia, un país que está a punto de firmar un acuerdo de libre comercio con Europa

supeditado, precisamente, a la erradicación de todas estas formas de violencia. La Fundación General de la UCLM profundizó en la realidad sangrante del país latinoamericano durante la séptima edición de sus Jornadas Interuniversitarias de Cooperación al Desarrollo, que se celebraron en los campus de Albacete y Ciudad Real y contaron con la intervención de representantes de ONG, distintas administraciones y organizaciones indígenas. Todos coincidieron en que el primer paso para resolver la situación interna pasa por hacerla visible.